

## TERRASSON-LAVILLEDIEU

### Le four, le pain, symboles de partage

Samedi 20 mai, l'association Les amis du patrimoine de Chavagnac inaugurerait le four des Mothes à Chavagnac en présence de Jean-Marie Salvétat, maire de la commune nouvelle des Coteaux Périgourdins, de Dominique Bousquet, président de la communauté de communes, des responsables du Crédit Agricole et de la Fondation Agir et du délégué départemental du patrimoine.

#### Quand tout le monde s'y met

Après onze années de travaux, le four a été restauré, grâce aux dons de la fondation Agir (3.000 €), de la fondation du Patrimoine, de la commune, et de la bonne volonté de nombreux bénévoles et artisans.

Jean-Marie Salvétat a salué le travail accompli : « Quand on se rassemble, on peut faire de belles choses ». Soulignant l'importance de préserver le petit patrimoine, il a évoqué un prochain chantier autour du lavoir. C'est l'amiral Réglat-Boireau, président de l'association : Les amis du patrimoine de Chavagnac, qui a retracé



INAUGURATION. Jean-Marie Salvétat aux côtés de l'amiral Réglat-Boireau et de Dominique Bousquet.

l'histoire de cette restauration. C'est en 2006 que l'association commence à envisager des travaux autour de ce four. Mais, c'est en 2010 que le projet prend réellement corps sous l'impulsion du maire de l'époque, Daniel Clouzard. Avec l'aide de la Fondation du patrimoine, une souscription publique a été lancée : « Elle a permis de récolter les dons d'une quarantaine de généreux

mécènes, soit 2.500 €, augmentés de 2.500 € de la Fondation ». Les 8.000 € collectés au total ont financé la moitié des travaux. La municipalité a financé le solde.

Dominique Bousquet a conclu en rappelant la richesse en petit patrimoine de la communauté de communes. « Le four à pain, c'est significatif. C'est à la fois des pierres

et c'est aussi un savoir-faire, le pain. Partager son pain, c'est le premier symbole de la solidarité et du partage ». Il a souligné l'importance d'une vie associative forte pour faire vivre les petites communes.

En ce jour, le four, opérationnel, a permis de cuire les tourtes qui ont été partagées par l'assistance et accompagnées de produits locaux. ■

**TERRE D'ACTION NOUVEAU LOOK.** La Ville de Terrasson va diffuser dans les prochains jours, dans les boîtes aux lettres des Terrassonnais, son magazine d'informations : Terre d'Action, n° 24 avril/mai/juin 2017. C'est une nouvelle maquette, avec un contenu enrichi de nouvelles rubriques, qui est proposé à la lecture dans un format magazine de 24 pages. L'actualité municipale y est déclinée avec des retours sur images, un dossier permet d'en savoir plus sur un service proposé à la population, on suit à la loupe la vie des quartiers, on apprend plus sur une association, on retrouve les rendez-vous culturels ou associatifs à l'affiche... c'est le magazine des Terrassonnais, d'un territoire, de leur ville. L'on peut d'ores et déjà lire le magazine des Terrassonnais, en ligne sur le site internet de la ville : [www.ville-terrasson.com](http://www.ville-terrasson.com). ■

**L'AIT FÊTE SES 25 ANS.** L'Association Interprofessionnelle du Terrassonnais/AIT tiendra son assemblée générale, sous la présidence de Francine Bourra, le mardi 6 juin, à 18 h 30, à la salle des fêtes de Terrasson. Une assemblée générale qui revêt un caractère un peu particulier puisque l'association fête cette année ses 25 ans. ■

▶ **Le sport, chaque jour dans nos colonnes, et 7 jours/7, 24h/24 sur le site internet et l'appli.**

## LE LARDIN-SAINT-LAZARE

### Ils ont dit « oui » à la journée citoyenne

Samedi 20 mai, la commune du Lardin-Saint-Lazare a organisé la première journée citoyenne de Dordogne



partage, permettre aux personnes en difficulté de trouver leur bonheur sans avoir le sentiment de de-

## LÉGISLATIVES 20

### Stéphane Roudier : pour une croissance é



CANDIDAT. Stéphane Roudier et M

À 46 ans, Stéphane Roudier est soutenu par Régions et peuples solidaires, Partit Occitan et Les Ecologistes. Comptable, il est maire de Condat-sur-Vézère et très investi dans le milieu associatif : sport, environnement et culture occitane. « Être élu, c'est donner de son temps pour servir l'intérêt général ». Son programme, il l'a écrit lui-même et a constitué une équipe qui partage ses valeurs : écologie, valeurs humaines mais aussi économie avec un refondement de la société. Réformer la fiscalité, restituer aux collectivités locales les missions de services publics, relocalisation de la production des biens de consommation, développement des circuits courts, de l'agriculture bio, lutte contre la

### Thomas Michel : être au service des ha

Thomas Michel, 40 ans, infirmier, est maire de Saint-Pompon depuis 2008, et président de la Communauté de communes Domme-Villefranche du Périgord. Confronté au quotidien aux problèmes des habitants, il estime que « l'agriculture, sur notre territoire, doit faire l'objet de toutes vigilances, l'accompagnement des filières, la préservation des ressources de l'agriculteur et de l'environnement ». La démographie est une réelle préoc-